



COURTÉTELLE

Un café rencontre proposé par l'association Autisme Jura

Votre enfant a un trouble du spectre autistique? Alors n'hésitez pas à participer demain au café rencontre proposé par l'association Autisme Jura qui se déroulera, à 20 h, à la boulangerie chez Salva à Courtételle. Ce moment de partage et de compréhension permet aux parents d'évoquer en toute liberté leur quotidien de proche-aidant. Le comité de l'association est composé de cinq membres, tous parents d'enfants autistes, avec une nouvelle présidente à sa tête, Patri-

zia Mauro, qui succède à Véronique Berberat. Après dix ans, le nom de l'association a également changé, Ted-Autisme Jura est devenu Autisme Jura, avec ce slogan «Faisons éclater la bulle», car on dit souvent d'un autiste qu'«il est dans sa bulle». Le terme TED (troubles envahissants du développement) n'est aujourd'hui plus utilisé et on parle désormais de troubles du spectre autistique. Pour en savoir plus: www.autismejura.ch. LQJ